



## EE.UU. pide ayuda para reducir el precio del petróleo

Generalmente, cuando se explican los motivos de la descontrolada escalada de precios que se vive en todo el mundo, uno de los factores a los que se apunta en primer lugar, y con razón, es el precio de la energía. También de manera más o menos generalizada, **cuando se habla de energía las preocupaciones se centran en el precio de la luz**. No obstante, esto **no significa que, en lo que se refiere al *mix energético* del IPC, este sea el único componente motivo de seguimiento y preocupación**.

El propio presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**, ha manifestado que **frenar la subida de los precios, especialmente del crudo, era su prioridad absoluta**. La preocupación del mandatario estadounidense está más que justificada. El pasado mes de octubre, el petróleo Brent alcanzaba los 85 dólares el barril, un nivel parecido al alcanzado por el West Texas y desconocido desde 2014.

La verdad es que desde que llegó a la Casa Blanca, **Biden ha estado presionando a la Organización de Países Exportadores de Petr**

...